

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work – Fatherland



BP 441 Yaoundé – Tél.: 222-23-08-31
P.O. BOX Fax.: 222-22-57-55

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°15 /AONO/CNPS/DG/CIPM-AG.SPI/23 DU 08 OCT. 2023

**POUR LES PRESTATIONS DE SECURISATION ET DE GARDIENNAGE DE CERTAINES STRUCTURES DE LA
CAISSE NATIONALE DE PREVOYANCE SOCIALE EN QUATRE (04) LOTS INDEPENDANTS**

FINANCEMENT : Budget de la CNPS

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le présent Appel d'Offres National Ouvert a pour objet les prestations de sécurisation et de gardiennage de certaines structures de la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale en quatre (04) lots indépendants.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet du présent Appel d'Offres visent la sécurisation et le gardiennage des biens meubles, immeubles et des personnes dans certains bâtiments et immeubles de la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale en quatre (04) lots indépendants. Elles se présentent ainsi qu'il suit :

III -1 –Sécurisation et gardiennage 24 heures sur 24 heures et 7 jours sur 7 jours par des vigiles bien formés, entraînés et bien équipés ;

III-2- Contrôle des mouvements des usagers et véhicules à toutes les entrées par :

- la vérification des cartes nationales d'identité ;
- l'enregistrement des usagers, au cas où la CNPS n'a pas de veilleur de jour ;
- la fouille des véhicules suspects entrants et sortants ;
- des rondes régulières toutes les 02 heures ;
- la tenue d'un registre des données sur toutes les opérations menées et faits enregistrés au quotidien (main courante), le cas échéant.

3. Allotissement

Les prestations sont présentées en quatre (04) lots indépendants.

4. Durée et lieux d'exécution des prestations :

4.1 La durée des prestations prévue par le Maître d'Ouvrage est de **soixante (60) mois** repartis ainsi qu'il suit :

- Tranche ferme : 12 mois
- Première tranche conditionnelle : 12 mois
- Deuxième tranche conditionnelle : 12 mois
- Troisième tranche conditionnelle : 12 mois
- Quatrième tranche conditionnelle : 12 mois

4.2 Les lieux d'exécution sont repartis ainsi qu'il suit :

Lot n°1 : CPS BONANJO, CPS EDEA, CPS MAKEPE, CPS SECTEUR INFORMEL DOUALA, CPS BASSA, CPS NKONGSAMBA, CPS LIMBE, CPS MAMFE, CPS KRIBI, CPS KUMBA, CPS BONABERI, CPS BUEA, CPS EKONDO-TITI, CPS MUNDEMBA ;

Lot n°2 : CPS MESSASSI, SERVICE DES ARCHIVES A OKOLO, CENTRE HOSPITALIER D'ESSOS, CPS SANGMELIMA, CPS EBOLOWA, CPS BERTOUA, CPS NANGA EBOKO, CPS MESSAMENDONGO, CPS MELEN, CPS MIMBOMAN, DRCSE, CPS MVOG-MBI, CPS YOKADOUMA, CPS BAFIA, CPS YAOUNDE INDEPENDANCE, IMMEUBLE SIEGE, CPS MBALMAYO, IMMEUBLE CNPS/AVENUE DES BANQUES, IMMEUBLE KENNEDY ;

Lot n°3 : CMS MAROUA, CPS MAROUA, CMS GAROUA, CPS GAROUA, CPS NGAOUNDERE, CPS YAGOUA, CPS BANYO, DRANEN ;

Lot n°4 : CPS BAMENDA, CPS BAFOUSSAM, CPS DSCHANG, CPS FOUMBAN, CPS NKAMBE

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des prestations à l'issue des études préalables pour les soixante (60) mois est de : **FCFA HTT 1 339 200 000** (un milliard trois cent trente-neuf millions deux cent mille) repart ainsi qu'il suit :

- Tranche ferme (12 mois) : **HTT 267 840 000 FCFA ;**
- Première tranche conditionnelle (12 mois) : **HTT 267 840 000 FCFA ;**
- Deuxième tranche conditionnelle (12 mois) : **HTT 267 840 000 FCFA ;**
- Troisième tranche conditionnelle (12 mois) : **HTT 267 840 000 FCFA ;**
- Quatrième tranche conditionnelle (12 mois) : **HTT 267 840 000 FCFA.**

LOTS	MONTANTS FCFA HTT	
	ANNUEL	QUINQUENNAL
1	79 200 000	396 000 000
2	115 200 000	576 000 000
3	44 640 000	223 200 000
4	28 800 000	144 000 000
TOTAUX	267 840 000	1 339 200 000

6. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais justifiant d'une maîtrise dans le domaine du gardiennage et de la sécurisation des biens meubles, immeubles ainsi que des personnes et respectant les normes RSE.

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le budget de la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale, exercices 2024 et suivants, sur les lignes d'imputation budgétaire **6-63822, 7-63822 et 9-63822**, conformément aux programmes **P105, P106 et P112**.

8. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère en charge des Finances valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO. Le montant de chaque caution par lot est de FCFA ;

LOTS	CAUTION DE SOUMISSION (EN FCFA)
01	7 900 000

02	11 500 000
03	4 460 000
04	2 880 000

9. Consultation de l'Avis d'Appel d'Offres

L'Avis d'Appel d'Offres peut être consulté sur le site internet de la CNPS (www.cnps.cm) ou sollicité via l'adresse email : servicedesmarches@cnps.cm.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu au Service des Marchés, 9ème étage, porte 903 de l'immeuble-siège de la CNPS dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de francs CFA 430 000 (quatre cent trente mille), dans le Compte Spécial CNPS n° 1003 3052 0707 0070 00003-93 ouvert dans les livres de la banque UBA.

La quittance portera le cas échéant, les références de l'Appel d'Offres et/ou le nom de l'entreprise.

Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront dans tous les cas se faire enregistrer en laissant leur adresse complète (boîte postale, téléphone).

Les soumissionnaires peuvent scanner et transmettre les reçus de paiement puis retirer le DAO via l'adresse e-mail : servicedesmarches@cnps.cm.

11. Remise des offres

Le délai accordé aux soumissionnaires pour la remise des offres est de vingt-un (21) jours.

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en six (06) exemplaires dont un (01) original et cinq (05) copies marqués comme tels, devra parvenir au Service des Marchés, 9^e étage porte 903 de l'immeuble siège de la CNPS au plus tard, le 13 0 OCT 2023 à 11 heures, heure locale, et devra porter la mention :

**« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°15 /AONO/CNPS/DG/CIPM-AG.SPI/23 DU 10 0 OCT 2023**

**POUR LES PRESTATIONS DE SECURISATION ET DE GARDIENNAGE DE CERTAINES STRUCTURES DE LA
CAISSE NATIONALE DE PREVOYANCE SOCIALE EN QUATRE (04) LOTS INDEPENDANTS**

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT" »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

13. Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fera en deux temps :

- L'ouverture des pièces administratives et des offres techniques aura lieu le 13 0 OCT 2023 à 12 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés chargée des Approvisionnements Généraux, des Services et Prestations Intellectuelles de la Caisse Nationale de Prévoyance Sociale, dans la salle de réunions de ladite Commission au 4ème étage, porte 416, de l'immeuble CNPS sis à l'avenue Kennedy ;
- L'ouverture des Offres financières aura lieu au terme de l'analyse technique et ne concerne que les soumissionnaires ayant obtenu 70% (soixante-dix pour cent) des critères d'évaluation de l'Offre technique.

14. Critères d'évaluation

14.1 Critères éliminatoires

Les Critères éliminatoires sont les suivants :

- Fausses déclarations, substitution ou falsification des pièces administratives ;
- Absence d'une pièce administrative ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif à l'ouverture des plis (toutefois en cas de non-conformité, à sa demande ou celle de la commission, le soumissionnaire dispose d'un délai supplémentaire de 48h à compter de l'ouverture des plis pour rendre conforme, la pièce non conforme, faute de quoi il sera éliminé) ;
- Absence d'un prix unitaire conjointement dans le Devis quantitatif estimatif (DQE) et le Bordereau des Prix Unitaires (BPU) ;
- Note technique inférieure à 70 points sur 100 ;
- Absence de la déclaration de non abandon et de non défaillance dans l'exécution des marchés à la CNPS au cours des deux (02) dernières années, signée par le Maître d'Ouvrage ou son Représentant dûment mandaté ;
- Plus de deux (02) marchés en cours d'exécution à la CNPS ;
- Absence d'un Agrément ou d'un récépissé certifié de demande d'agrément relatif à l'exercice des activités de gardiennage ;
- Non-respect des normes la RSE :
 - Personnel affilié et télédéclaré à la CNPS :
 - Supérieur ou égal à 100 pour les lots 1 et 2 (joindre liste détaillée du personnel assortie de leurs immatriculations individuelles à la CNPS, joindre l'APS attestant de la régularité du paiement des cotisations et les télé déclarations des 03 derniers mois) ;
 - Supérieur ou égal à 50 pour les lots 3 et 4 (joindre liste détaillée du personnel assortie de leurs immatriculations individuelles à la CNPS, joindre l'APS attestant de la régularité du paiement des cotisations et les télé déclarations des 03 derniers mois) ;
 - Juste rémunération (respect du SMIG : joindre DIPE ou état des salaires) ;
 - Respect du principe de la promotion du genre : au moins 20% de genre féminin dans l'effectif lorsque celui-ci est supérieur à cinq personnes (joindre la liste du personnel assortie du rapport genre) ;
 - Assurance de responsabilité civile couvrant l'exercice en cours (joindre attestation d'assurance).

NB : En cas de groupement chaque entreprise devra respecter les normes RSE ci-dessus listées.

14.2 Critères essentiels de qualification

N°	CRITERES	POINTS
1	Présentation de l'offre	3
2	Références générales de l'Entreprise	20
3	Capacité de financement	10
4	Expérience et Qualification du personnel clé	24
5	Conformité aux normes HQSE	8
6	Connaissance des sites	6
7	Preuves d'acceptation des conditions du Marché	4
8	Moyens logistiques	12
9	Méthodologie et organisation	13
Total		100

Ces critères sont détaillés par des sous critères dans le RPAO. La note technique minimale requise pour l'ouverture des propositions financières est de 70 points sur 100.

15. Méthode de sélection du prestataire

Les propositions seront classées en fonction de leurs scores technique (St) et financier (Sf) combinés après introduction de pondérations ("T" étant le poids attribué à la Proposition technique et "F" le poids accordé à la Proposition financière), comme suit :

$$S = St \times T + Sf \times F, \text{ avec } Sf = \frac{Mn \times 100}{M}, \text{ où : } \begin{cases} T = 0,7 \text{ et } F = 0,3 \\ (S) : \text{Score définitif} \\ (Mn) : \text{est le montant de l'offre complète, conforme et moins-disante ;} \\ (M) : \text{est le montant de l'offre considérée.} \end{cases}$$

Le score technique minimum requis est de 70/100. Et seules les offres financières des soumissionnaires ayant atteint ce seuil seront ouvertes dans le cadre du présent Appel d'Offres.

16. Evaluation

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la mieux-disante et jugée conforme au Dossier d'Appel d'Offres ; c'est-à-dire, celui ayant obtenu le score technique et financier combiné le plus élevé.

17. Nombre maximum de lots

Un même soumissionnaire peut être attributaire de trois (03) lots, au maximum, à condition d'avoir une capacité de financement et des équipes techniques distinctes pour chaque lot.

18. Durée de validité de l'offre

Le soumissionnaire reste engagé par son offre pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. Visite des sites

Une visite guidée des sites est prévue par le Maître d'Ouvrage après la publication du présent Avis d'Appel d'Offres.

20. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être demandés au Service des Marchés via l'adresse email : servicedesmarches@cnps.cm

Copies :

- Président CA/ CNPS
- PICPM-AG.SPI
- DAG (SDMG/SM)
- DECT
- Affichage

Yaoundé, le

05 OCT. 2023

LE DIRECTEUR GENERAL



Muondo Akama

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work – Fatherland

CNPS
Caisse Nationale de Prévoyance Sociale
Vous ne serez jamais seul



NSIF
National Social Insurance Fund
You will never live alone

BP 441 Yaounde – Tel.: 222-23-08-31
P.O. BOX Fax.: 222-22-57-55

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. **15** /AONO/CNPS/DG/CIPM-AG.SPI/23 OF **06 OCT. 2023**

FOR SECURITY AND GUARDING SERVICES FOR CERTAIN STRUCTURES OF THE NATIONAL SOCIAL INSURANCE FUND IN FOUR (04) INDEPENDENT LOTS

FUNDING: Budget of the NSIF

1. Purpose of the Invitation to Tender

The purpose of this Open Invitation to Tender is to provide security and guarding services for certain structures of the National Social Insurance Fund in four (04) independent lots.

2. Consistency of Services

The services covered by this Invitation to Tender are for the security and guarding of movable and immovable assets and of persons in certain buildings and properties of the National Social Insurance Fund in four (04) independent lots. They are as follows:

III -1 –Security and guarding 24 hours a day and 7 days a week by well-trained, trained and well-equipped security guards;

III-2- Control of user and vehicle movements at all entrances by:

- Verification of National Identity Cards;
- Registering users, if the NSIF does not have a day watch;
- Searching suspicious incoming and outgoing vehicles;
- Regular rounds every 02 hours;
- Keeping a record of all operations carried out and facts recorded on a daily basis (daybook), where applicable.

3. Allotment

The services are presented in four (04) independent lots.

4. Duration and Execution Site of Services:

4.1 The duration of the services envisaged by the project owner is sixty (60) months, divided as follows:

- Firm phase: 12 months
- First conditional phase: 12 months
- Second conditional phase: 12 months
- Third conditional phase: 12 months
- Fourth conditional phase: 12 months

4.2 The Execution Site is divided as follows:

Lot No. 1: CPS BONANJO, CPS EDEA, CPS MAKEPE, CPS INFORMAL SECTOR DOUALA, CPS BASSA, CPS NKONGSAMBA, CPS LIMBE, CPS MAMFE, CPS KRIBI, CPS KUMBA, CPS BONABERI, CPS BUEA, CPS EKONDO-TITI, CPS MUNDEMBA;

Lot No.2: CPS MESSASSI, RECORDS AND DOCUMENTATION SERVICE OKOLO, ESSOS HOSPITAL CENTRE, CPS SANGMELIMA, CPS EBOLOWA, CPS BERTOUA, CPS NANGA EBOKO, CPS MESSAMENDONGO, CPS MELEN, CPS MIMBOMAN, DRCSE, CPS MVOG-MBI, CPS YOKADOUMA, CPS



BAFIA, CPS YAOUNDE INDEPENDANCE, HEAD OFFICE, CPS MBALMAYO, IMMEUBLE CNPS/AVENUE DES BANQUES, IMMEUBLE KENNEDY;

Lot No.3: CMS MAROUA, CPS MAROUA, CMS GAROUA, CPS GAROUA, CPS NGAOUNDERE, CPS YAGOUA, CPS BANYO, DRANEN;

Lot No.4: CPS BAMENDA, CPS BAFOUSSAM, CPS DSCHANG, CPS FOUMBAN, CPS NKAMBE

5. Estimated Cost

The estimated cost of the services at the end of the preliminary studies for the sixty (60) months is: **CFA F 1,339,200,000 (one billion three hundred thirty-nine million two hundred thousand) excluding taxes (HT)**, distributed as follows :

- Firm phase (12 months): **HT 267 840 000 CFA F;**
- First conditional phase (12 months): **HT 267 840 000 CFA F;**
- Second conditional phase (12 months): **HT 267 840 000 CFA F;**
- Third conditional phase (12 months): **HT 267 840 000 CFA F;**
- Fourth conditional phase (12 months): **HT 267 840 000 CFA F.**

LOTS	AMOUNTS CFA F HT	
	ANNUAL	FIVE-YEAR
1	79 200 000	396 000 000
2	115 200 000	576 000 000
3	44 640 000	223 200 000
4	28 800 000	144 000 000
TOTAL	267 840 000	1 339 200 000

6. Participation and Origin

Participation in this Invitation to Tender is open to companies incorporated under Cameroonian Law that can prove their expertise in the field of guarding and securing movable and immovable property as well as people, and that comply with CSR standards.

7. Funding

The services covered by this Invitation to Tender will be financed by the budget of the National Social Insurance Fund, for the financial years 2024 and following, under budgetary lines **6-63822, 7-63822 and 9-63822**, in accordance with programmes **P105, P106 and P112**.

8. Provisional Guarantee

Each bidder must attach to his administrative documents a bid bond issued by a first class bank approved by the Ministry of Finance, valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the bids and the list of which appears in item 11 of the Tender File. The amount of each bond per lot is CFA F:

LOTS	BID BOND (IN CFA F)
01	7 900 000
02	11 500 000
03	4 460 000
04	2 880 000

9. Consultation of Invitation to Tender

The Invitation to Tender may be consulted on the NSIF website (www.cnps.cm) or may be requested via the following email address: servicedesmarches@cnps.cm.

10. Acquisition of Tender File

The tender file may be obtained at the Contracts Unit located at the 9th floor, room 903 of the NSIF Head Office, Independence square, upon publication of this notice, against presentation of a payment receipt of a non-

refundable sum of CFA F 430 000 (four hundred and thirty thousand), into the NSIF Special Account opened at the UNITED BANK FOR AFRICA (UBA) No. 1003 3052 0707 0070 00003 - 93.

The receipt shall bear, where appropriate, the references of the tender and/or the name of the company.

At retrieval, bidders shall in any case register themselves by providing their complete addresses (post box, telephone).

Bidders can scan and submit payment receipts and then withdraw the Tender file via the e-mail address: servicedesmarches@cnps.cm.

11. Submission of Bids

The deadline for submission of bids is twenty-one (21) days.

Each bid drafted in English or French, in six (06) copies, including one (01) original and five (05) copies labelled as such, should reach the Contracts Unit, 9th floor, room 903 of the NSIFs Head Office, no later than

13 0 OCT 2023 at 11:00 am, local time and shall be labelled

:

**"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
No. 15 /AONO/CNPS/DG/CIPM-AG.SPI/23 OF 10 6 OCT 2023**

**FOR SECURITY AND GUARDING SERVICES FOR CERTAIN STRUCTURES OF THE NATIONAL SOCIAL
INSURANCE FUND IN FOUR (04) INDEPENDENT LOTS**

TO BE OPENED ONLY DURING THE BIDS OPENING SESSION"

12. Admissibility of Offers

Subject to being rejected, the administrative documents required must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or an administrative authority in accordance with the stipulation specified in the Invitation to Tender.

These documents must not be older than three (03) months preceding the original date of submission of bids or been established after the date of signature of the tender notice.

Any bid that is incomplete in accordance with the requirements of the tender documents will be declared inadmissible.

13. Opening of Bids

Bids shall be opened in two phases:

- The opening of administrative documents and the technical offers shall take place on 13 0 OCT 2023 at **12:00 pm**, local time by the Internal Commission of the Tenders Board responsible for General Supplies and Intellectual Services of the National Social Insurance Fund, in the Boardroom of the Said Commission at the 4th floor, room 416, of the NSIF building at Avenue Kennedy;
- The opening of the Financial Offers will take place at the end of the technical analysis and will only concern bidders who have validated at least 70% (seventy per cent) of the evaluation criteria of the Technical Offer.

14. Evaluation Criteria

14.1 Eliminary Criteria

Eliminary criteria are as follows:

- False statement, replacement or forged administrative document;
- Absence of an administrative document at the opening of bids or non-compliance of one of the administrative documents (however, in case of non-compliance, at the request of the bidder or the commission, the bidder has a deadline of 48h, to produce a compliant document, otherwise he shall be eliminated);
- Absence of a unit price in both the Quantities and Estimates and the Schedule of Unit Prices;
- Technical score less than 70 points out of 100;
- Absence of a declaration of non-abandonment or non-failure in the execution of contracts prior to the NSIF during the last two (02) years and signed by the Contracting Authority or his duly mandated representative;
- Have more than two (02) contracts in progress with the NSIF;

- Absence of an Approval or a certified receipt for an application for approval to carry out guarding activities;
- Non-compliance with CSR standards:
 - Workforce affiliated at the NSIF:
 - Greater than or equal to 100 for lots 1 and 2 (attach a detailed list of personnel together with their individual insured registration numbers with the NSIF, attach Clearance Certificate (APS) attesting to the regularity of payment of contributions and the online declarations for the last 03 months);
 - Greater than or equal to 50 for lots 3 and 4 (attach a detailed list of personnel together with their individual insured registration numbers with the NSIF, attach Clearance Certificate (APS) attesting to the regularity of payment of contributions and the online declarations for the last 03 months);
 - Fair remuneration (respect of SMIG: attach DIPE or salary statement);
 - Respect of the principle of gender promotion: at least 20% of female workers when it is greater than five (05) people (attach the list of personnel with gender report);
 - Liability insurance covering the current financial year (attach insurance certificate).

NB: In case of grouping, each of the companies must comply with CSR standards listed above.

14.2 Essential Qualification Criteria

No.	CRITERIA	POINTS
1	Presentation of the Offer	3
2	General References of the Company	20
3	Funding Capacity	10
4	Experience and Qualification of Key Personnel	24
5	Compliance with HQSE Standards	8
6	Knowledge of the sites	6
7	Proof of acceptance of the terms of the Contract	4
8	Logistical Resources	12
9	Methodology and Organisation	13
	Total	100

These criteria are detailed in the specification of this Tender file. The minimum technical score required for the opening of financial offers is 70 out of 100.

15. Service Provider Selection Method

Proposals will be ranked according to their combined technical (St) and financial (Sf) scores after the introduction of weightings (T being the weight given to the Technical proposal and F being the weight given to the Financial Proposal), as follows:

$$S = St \times T + Sf \times F, \text{ with } Sf = \frac{Mn \times 100}{M}, \text{ or: } \begin{cases} T = 0,7 \text{ and } F = 0,3 \\ (S): \text{ Final Score} \\ (Mn): \text{ is the amount of the complete, complete and lower bid;} \\ (M): \text{ is the amount of the offer under consideration.} \end{cases}$$

The minimum technical score required is 70/100.

Only the financial bids of bidders who meet this threshold will be opened under this Invitation to Tender.

16. Evaluation

The Contracting Authority will award the Contract to the bidder whose bid is judged to be the most responsive and compliant with the Tender File, i.e., the bidder with the highest combined technical and financial score.

17. Maximum Number of Lots

A bidder may be awarded a maximum of three (03) lots on the condition that he presents funding capacity and separate technical teams for each lot.

18. Validity of Bids

Bidders shall remain committed to their offers within a period of ninety (90) days from the date set for the submission of their bids.

19. Sites Visit

A visit to the site is planned by the Contracting Authority, after publication of this Invitation to Tender.

20. Further Information

Further Information may be obtained from the Contracts Unit, via the email address: servicedesmarches@cnps.cm

Copies

- President CA/ NSIF
- P/CIPM-AG.SPI
- DAG (SDMG/SM)
- DECT
- Notice Board

Yaounde, 06 OCT. 2023
THE DIRECTOR GENERAL



*Antoine Olivier Mokoko
Mwondo Akama*